

Date : 03/12/2014

Jean-Louis Lazuech est nommé directeur développement de Panhard Développement

Par : -



Jean-Louis Lazuech © DR

En direct du **Simi** (Paris) - Le groupe **Panhard** annonce l'arrivée de **Jean-Louis Lazuech** en qualité de directeur développement de Panhard Développement, structure d'aménagement et de promotion du groupe.

Jean-Louis Lazuech rejoint le groupe **présidé** par **Alain Panhard** avec pour mission d'assurer aux cotés de **Christophe Bouthors**, directeur général du groupe, le développement des activités de promotion logistique et l'offre clé en main auprès de grands utilisateurs, investisseurs et opérateurs sur l'ensemble du territoire national.

L'ancien senior vice-président de **Prologis** avait été missionné par le groupe Panhard pour développer des opérations logistiques en Rhône-Alpes et Provence-Alpes-Côte D'azur. Fort de cette 1 ère expérience, il intègre aujourd'hui les équipes développement logistique du groupe dont il assurera le management opérationnel.

Jean-Louis Lazuech était précédemment senior vice-président chez Prologis, en charge du développement et du patrimoine en France. Il avait rejoint le leader mondial de l'immobilier logistique en 2005, après avoir passé 12 ans chez **GSE** comme directeur commercial du département logistique. Spécialiste du développement, Jean-Louis Lazuech est à l'origine du développement

Évaluation du site

Le site Internet du magazine BusinessImmo diffuse des articles concernant l'actualité professionnelle de l'immobilier en France. Il propose également une lettre d'information.

Cible
Professionnelle

Dynamisme* : 59

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine

de plusieurs parcs franciliens : Chanteloup, Vémars et du site PSA de Moissy Cramayel après les développements sur Marseille et Lyon.